



Reconocen anualmente periodistas que trabajan por la igualdad de las mujeres. El Salón Dorado de la Legislatura porteña fue donde se cumplió con la ley 188 de 1999 que instauró los premios Lola Mora.

Los Premios Lola Mora fueron creados para productos periodísticos “que promuevan los derechos de la mujer, incentiven la cooperación y solidaridad entre los sexos, contribuya a la superación de los estereotipos negativos para la mujer, reivindique en general los derechos igualitarios, su cumplimiento en todos los ámbitos y la no discriminación contra la mujer”.

La Vicepresidenta Primera, diputada Carmen Polledo, fue la autoridad que dio comienzo a la ceremonia de entrega de premios. Resaltó que en la “igualdad de oportunidades y generación de derechos”, son los medios de comunicación los que tienen un papel innegable en la formación de las pautas culturales y han favorecido “la mirada de cambio” de la sociedad actual.

El diputado José Luis Acevedo contó que “hace 17 años que se viene haciendo esta entrega de premios”. La elección de los ternados y los ganadores al Lola Mora es a través de un jurado de 22, compuesto por organizaciones de la sociedad civil y un representante de los siguientes organismos: de la Universidad de Buenos Aires, de la Legislatura porteña, de la Dirección General de la Mujer (DGM) de la Ciudad y de la Defensoría del Pueblo.

Agustina Señorans, directora de la DGM, explicó que el jurado se reunió cada 15 días y evaluó como se construyó la imagen no estereotipada de la mujer en los medios, tanto desde programas informativos como de entretenimientos, para crear la terna en cinco categorías, aunque el veredicto sobre los ganadores, lo tuvo el público, que lo hizo por internet o de manera presencial, en los 9 Centros Integrales de la Mujer (CIM) o en las 15 comunas, con más de 15 mil votos.

En “labor periodística en televisión” la terna estaba integrada por Daniela Ballester, Luciana Rubinska, Ángela Lerena y Valeria Sampredo, que se impuso. La periodista de canal 13 fue felicitada por el jurado por su nota de Consejerías de Aborto en el Uruguay, propuesta que fue aceptada en su canal luego de la gran repercusión que tuvo una nota escrita por ella en su página web.